



Omar Molina García

Director del Área Laboral de Augusta Abogados



---

## La metamorfosis del laboralista: de jurista a estrategia de confianza

La figura del abogado laboralista y del graduado social ha cambiado de manera radical en los últimos años. La profesión, que tradicionalmente se entendía ligada al pleito, al despacho y al contacto directo con las normas y la jurisprudencia, hoy se ha visto obligada a ensanchar sus competencias y a incorporar nuevas cualidades que responden a un entorno en el que lo laboral es uno de los ámbitos del Derecho más sometidos a transformaciones constantes. Las sucesivas reformas, las innovaciones tecnológicas y las nuevas realidades de trabajo han convertido al laboralista en una pieza clave no solo para la resolución de conflictos, sino para la anticipación y la estrategia preventiva.

En este nuevo escenario, el cliente ya no se conforma con que se le expongan varias alternativas jurídicas para luego decidir por sí mismo. Lo que busca, y lo que valora, es que el profesional se "moje", que se atreva a dar una recomendación asumiendo riesgos, que le oriente con soluciones prácticas. El trabaj

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |